
伊豆市立中伊豆中学校 学校便り

７月号
中 中 通 信 令和３年７月２０日

校訓 努力は必ず報われる 発 行

校 長 髙 橋 直 樹

より良い学校にするために、外部の方の意見を伺い学
校改革に役立てることを目的として、各学校に「学校評
議員会」が設けられています。本校でも、第１回学校評
議員会を先日開催し、今年度評議員をお願いしました次
の５名に委嘱状をお渡ししました。今後も、学校行事や
授業参観会などにも参加していただく機会もありますの
で、ご承知ください。右は、評議員さんからお寄せいた
だいたご意見です。 (敬称略)

学 櫻井 光一 (前年度 PTA会長)
校 佐藤 勝美 (八幡区長)

評 塩谷 美博 (地域代表)

議 下村 政信 (学識経験者)

員 森野 智喜 (地域代表)

今年度３回目の「授業参観会」が、６月２１日に開催されました。保護者の皆様
には、公私ともにお忙しい中、ご出席をいただきありがとうございました。また、
授業を参観していただいて感じたことをアンケートに記入していただきましたこと
に感謝致します。今年より学習指導要領も変わり、「主体的、対話的で、深い学び
のある授業」への改善が求められ、我々教職員も一丸となって研修に努めておりま
す。皆様からの声も生かして、さらなる研修に励んでいきたいと思います。

【集計結果】① 生徒は相手の話をしっかり聞き 表の( )内は４月の参観会の結果 (％)

自分の考えを伝えていたか。 A B C D

【集計結果】② 教師は生徒たちの考えを大切にし ① 27.8 69.4 2.8 0

て、分かる授業をしていたか。 (32.4) (64.7) (1.5) (1.5)

A：とてもよくできていた B：できていた ② 50.0 47.1 2.9 0.

C：できていなかった D：全くできていなかった (55.2) (44.8) ( 0.) ( 0 )
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≪保護者の声≫ ○ 落ち着いた雰囲気の中で、１人１台のタブレットを上手に活用していて感心しました。

○ 意見を伝えること、発表することと、私語の区別ができていないのではないかと少し気になりました。

○ 聴き取り､読み､コミュニケーション､書き取りなどを織り交ぜてテンポ良く飽きない工夫がなされ､見ていても楽しかった。

○ タブレットを使用する授業でしたが、情報の収集や自分の意見をまとめる際に上手に利用していたように見えました。

○ 一部の生徒が少しふざけているように見えたので、誰 1 人嫌な思いをせずに授業に集中できる環境になって欲しいです。



夢を叶えるために、努力する夏」をテーマとした３４日間の
夏休みがいよいよ始まります。コロナ禍ではありますが、家
族、地域の一員として、学校では学べないことやできないこ

とに挑戦、経験をして充実した夏休みにして欲しいと思います。地域の皆様には
ご協力をお願いします。お気づきの点など
ありましたら、学校までお知らせください。 中伊豆中学校 ☎ ８３－００３２

６月24日(木)に２年生が中心となって
『激励会』が開催されました。当日の運
営、積み重ねてきた練習の成果を存分に
発揮した応援により、気持ちの伝わる激
励会となりました。PTA役員様より中体
連での活躍を期待して､スポーツドリンクが贈呈されました。
保護者の皆さん、ありがとうございました。

まもなく「東京２０２０オリンピック・パラリンピック」が１
年遅れで開幕します。コロナ禍での開催ということで、不安を
抱えながらの開催となりますが、当市においても伊豆ベロドロ
ームにて自転車競技が開催されます。６月２５日(金)には、聖
火リレーが催され、本校の菊地旬さん(１年)がサポートランナ
ーとして参加しました。
また、会場等を装飾しようと市内の中学校

でミニヒマワリを育ててきました。本校でも、環境委員３年生
の勝又さんと牧野さんらが苗植から日々の管理を行ってきまし
た。会場周辺で来場者を楽しませてくれることでしょう。

８月・９月初めの学校行事の予定

日 曜 内 容 日 曜 内 容

8/21 土 PTA奉仕作業(予備日：22日) 30 月 教育実習開始(～９月１０日)

25 水 始業式 31 火 専門委員会

26 木 生徒集会 9/2 木
防災訓練

パラリンピック観戦 PTA役員会

27 金 発育測定
3 金 学力診断調査［３年］

29 日 総合防災訓練 実力テスト［１･２年］

努力を讃える 【 中体連 田方地区大会の結果 】

・野 球 部･･･････準優勝(修善寺中合同) ・男子テニス部･･･団体：３位

・男子バレー部･･･準優勝(土肥一貫校合同) 個人：勝又・原組･････ベスト３２

・女子バレー部･･･３位 ・女子テニス部･･･団体：予選リーグ 惜敗

・ソフト部･･･････３位(修善寺中合同) 個人：梅原・杉山組･･･ベスト１６

・サッカー部･････３位(天城中合同) 飯田・櫻田組･･･ベスト１６


